



RELEASE

**KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI VIII DPR RI
KE ASRAMA HAJI MAKASSAR, PROVINSI SULAWESI SELATAN
MENGENAI PEMBERANGKATAN JEMAAH HAJI EMBARKASI ASRAMA
HAJI MAKASSAR TAHUN 1445 H/2024 M
MASA PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023-2024**

=====

Komisi VIII DPR RI melakukan kunjungan kerja spesifik ke Embarkasi Asrama Haji Makassar dalam rangka peninjauan pemberangkatan Jemaah haji tahun 1445H/2024M. keberangkatan Jemaah haji dari kloter UPG 05 berasal dari Kabupaten Gowa dengan jumlah 441 jemaah. Dalam sambutannya Ketua Komisi VIII DPR RI meminta kepada Jemaah haji untuk fokus beribadah dan menjaga kesehatannya. Seluruh kebutuhan Jemaah haji sudah disiapkan semua mulai dari makan tiga kali sehari, hotel, bus sholawat, pesawat dan petugas haji. Jemaah haji diharapkan untuk tidak memaksakan diri dalam melakukan ibadah sunah menjelang puncak ibadah haji 8-13 Dzulhijjah.

Jemaah haji diminta untuk menjaga Kesehatan terutama cuaca panas yang mencapai 45 derajat celcius. Selanjutnya Peninjauan fasilitas di Asrama Haji Makassar sudah baik seperti kebersihan ruangan, kamar yang memadai, konsumsi, petugas, tersedianya mobil *golfcar* untuk Jemaah lansia dan berkebutuhan serta adanya bus sholawat.

Petugas haji kloter diharapkan untuk melayani dengan sepenuh hati seluruh Jemaah haji, bekerjasama, dan responsif terkait keluhan dari Jemaah haji. Petugas haji kloter menjadi ujung tombak pelayanan penyelenggaraan ibadah haji sehingga dalam melakukan tugasnya memperhatikan pembinaan, pelayanan dan perlindungan.

Adanya kejadian pesawat Boeing 747-400 yang membawa Jemaah haji kloter UPG 05 terbakar mesin pesawatnya, memberikan dampak keterlambatan berantai terhadap keberangkatan kloter berikutnya. Namun dengan memperhatikan keselamatan Jemaah haji pesawat Cadangan dari Garuda Indonesia dilakukan dengan pesawat Boeing 777 dengan kapasitas 390 jemaah. Kekurangan kapasitas ydari pesawat Cadangan ini secara langsung menimbulkan dampak perubahan penerbangan dan terjadinya keterlambatan.

Untuk itu meminta kepada Kementerian Agama dan maskapai penerbangan Garuda Indonesia untuk memitigasi perubahan jenis pesawat Boeing 747-400 yang berkapasitas 450 orang dengan pesawat Boeing 777 yang berkapasitas 390 orang terhadap embarkasi Asrama Haji Makassar agar Jemaah haji mendapatkan layanan yang nyaman.

Demikianlah release dari kunjungan kerja spesifik Komisi VIII DPR RI ke Asrama Haji Makassar, semoga Allah SWT senantiasa memberikan Rahmat dan kemudahan kepada seluruh Jemaah haji Indonesia dan petugas haji sehingga mampu beribadah khushyuk dan nyaman sesuai syariat agama Islam serta mendapatkan haji yang mabrur.

Makassar, 17 Mei 2024

Tim Kunker Komisi VIII DPR RI ke Makassar.